

Dirección de Comunicación y Cultura
Monitoreo Conafe
8 de junio de 2018

8 de junio

Entidad

Página

- | | | |
|---|-----------------|----|
| • COBACH 34 reduce el abandono escolar por debajo de media estatal | San Luis Potosí | 2 |
| • Piden ayuda para escuelas ejidales | Coahuila | 4 |
| • Analizan problema de lenguaje | Veracruz | 5 |
| #Conafe en las Redes Sociales | | 8 |
| Tecnología y Educación / ¿Cómo aprender lo que te gusta por medio de internet? #ArticulosAZ | | 10 |

● COBACH 34 reduce el abandono escolar por debajo de media estatal

El Sol de San Luis



LOCAL POLICIACA MÉXICO REPÚBLICA MUNDO FINANZAS ANALISIS GOSSIP CÍRCULOS

CD. VALLES / VIERNES 8 DE JUNIO DE 2018

COBACH 34 reduce el abandono escolar por debajo de media estatal

Así lo informo el director del plantel Edgar David Hernández Melgarejo



SAN LUIS POTOSÍ (8/jun/2018). Con la implementación de algunos programas se ha evitado la deserción escolar entre jóvenes del COBACH 34, misma que se ha reducido al 5.3% por debajo de la media Estatal, ya que en el Estado es del 11%.

Así lo informó el director del plantel Edgar David Hernández Melgarejo quien dijo que se han creado programas de acción tutorial, reforzamiento escolar y el programa constrúyete, lo que permite a los alumnos tener una visión clara de la importancia de concluir sus estudios.

Señalo....“Se ha creado una fortaleza al trabajar de la mano con los padres de familia, alumnos y maestros para lograr los objetivos planteados y de esta manera evitar que se incremente la deserción escolar”, así mismo dijo que se han implementado pláticas del sector salud en la institución para evitar embarazos entre la comunidad estudiantil.

Menciono que se llevan a cabo pláticas de prevención de drogadicción y alcoholismo y cada mes se realiza una actividad con el alumnado para evitar que realicen estas prácticas nocivas.

También dio a conocer que de cada 10 alumnos egresados de ese plantel, 6 siguen cursando sus estudios en Universidades y 4 se integran al área laboral, ya que las carencias

económicas no les permiten continuar con sus estudios a un nivel superior, algunos recurren al **CONAFE** para lograr una beca y continuar con sus estudios.

<https://www.elsoldesanluis.com.mx/local/valles/cobach-34-reduce-el-abandono-escolar-por-debajo-de-media-estatal-1746372.html>

<http://www.emsavalles.com/NL104093/poco-mas-de-la-mitad-de-egresados-del-cobach-del-pujal-puede-ingresar-a-una-carrera>

● Piden ayuda para escuelas ejidales



COAHUILA (7/jun/2018). Alumnos de la Escuela Primaria Miguel Hidalgo, del ejido Acámbaro y de la escuela Ignacio Zaragoza, del ejido Presa Rodríguez, visitaron al alcalde y le solicitaron minisplit, electricidad y un techo.

Los pequeños de primero a sexto grado de ambas instituciones visitaron a la primera autoridad Enrique Soto Ojeda en su despacho, donde los pequeños fueron recibidos y se les explicó las funciones del Alcalde. La petición que le hizo el maestro de la Escuela Primaria Ignacio Zaragoza del

ejido Acámbaro, fue la colocación de alumbrado en el aula y un techo para llevar a cabo los eventos cívicos para que no se asoleen los niños.

Dijo que cuentan con tres aulas, una de ellas está asignada para los estudiantes, las siguientes para una bodega y una biblioteca, pero les falta la luz en el salón de clases, los 20 alumnos requieren de este servicio para estudiar más cómodos.

Del ejido Acámbaro, el director Eduardo Javier Escamilla Vásquez señaló que requieren de un minisplit, pues cuentan con un aparato de aire lavado pero está descompuesto y son 17 alumnos los que estudian en el salón, además en ese mismo espacio se encuentran 6 parvulitos de **Conafe**.

Los directivos de las escuelas hicieron las peticiones a la primera autoridad y agradecieron la invitación que se les extendió para visitar los departamentos y conocer las funciones que desempeñan los regidores y directores.

http://www.zocalo.com.mx/new_site/articulo/piden-ayuda-para-escuelas-ejidales

● Analizan problema de lenguaje



VERACRUZ (6/jun/2018). Autoridades educativas del nivel preescolar y primaria trabajan en el análisis sobre el problema de lenguaje en menores, quienes presentan un bajo nivel educativo ante la tardanza de comprender las letras, números y objetos.

Afirmaron que inclusive esta situación es confirmada por el departamento de rehabilitación del DIF Municipal, en donde se atiende, sin distinción alguna, a este tipo de niños, aspecto que no lo consideran grave, pero sí de atención permanente.

Esto se presenta en menores de zonas rurales y colonias con extrema pobreza, en donde inclusive a niños con edades de seis a diez años se les dificulta hablar y asociar las palabras, entre ellas vocales, sílabas y abecedario.

Por su parte, responsables de **Conafe**, externaron que esto preocupa porque se refleja como un caso más de problemas en la educación que se asocia con la falta de alimentación, orientación e interés de los padres para encaminar a sus hijos en la enseñanza de las palabras y números.

<http://elheraldodepozarica.com.mx/estado/tihuatlan/61479-analizan-problema-de-lenguaje.html>

#Conafe en las Redes Sociales





Tecnología y Educación

8 de junio de 2018



REVISTA DE EDUCACIÓN Y CULTURA

EDUCACIÓN NOTICIAS CULTURA LIBROS ARCHIVO AZ INNOVACIÓN EDUCATIVA LUNES DE LUPERCIO REVISTA DIGITAL CONTACTO

ARTÍCULOS AZ EDUCACIÓN NOTICIAS

¿CÓMO APRENDER LO QUE TE GUSTA POR MEDIO DE INTERNET? #ARTÍCULOSAZ



Internet ha cambiado completamente nuestras vidas, o simplemente las ha hecho mejores para aquellas personas quienes nacieron en esta época en la cual utilizamos el internet para casi cualquier cosa, desde entretenimiento hasta trabajar o generar un ingreso extra.

Pero una de las cosas que más se puede destacar entre las cosas que el internet ha hecho más fácil o incluso posible, es la posibilidad de aprender casi cualquier cosa desde nuestras casas, e incluso hacer dinero enseñando lo que sabemos.

Hace algunos años para poder aprender ciertas cosas habríamos tenido que ir a la universidad o a una academia, incluso fuera de nuestra ciudad o país. Pero ahora mismo es un gran momento para aprender lo que siempre hemos querido, pues el internet posee muchos recursos para aprender.

¿Es la calidad del aprendizaje online comparable?

Una de las preocupaciones, o de las razones por las cuales muchas personas aún podrían preferir la educación más tradicional en lugar de aprender de forma *online*, especialmente cuando no es un programa *online* de una universidad, es la calidad.

Pero, ¿realmente hay que preocuparse de esto? Esto depende, porque incluso en el curso universitario más demandante, el/la estudiante debería continuar aprendiendo, practicando y mejorando después de graduarse.

Existen cursos o tutoriales que definitivamente tienen menor calidad comparado un grado universitario. Pero la gran ventaja del internet es que tenemos casi toda la información en nuestras manos, con diferentes recursos y lo más importante, a nuestro propio ritmo.

De esta forma, aquellas personas que se aseguren de entender los fundamentos de lo que está aprendiendo, y tengan una estructura en su plan, podrían sacar tanto o más de su aprendizaje auto-didacta.

Si quieres aprender algo por tu cuenta por medio del internet, estos consejos podrían ayudarte en tu camino

1. Descubre sitios y plataformas con contenido para aprender

En internet podemos encontrar diversos sitios, recursos o plataforma mediante las cuales podemos aprender. Algunas son plataformas dedicadas a la enseñanza, y otras son más generales, pero que también tienen excelentes recursos.

Muchas personas suben tutoriales y cursos en YouTube y muchos de ellos con contenido de gran cantidad, pero es importante aprender a identificar los mejores. Además, muchas personas crean contenido excelente en blogs o sitios personales, enseñando lo que saben de áreas específicas, y muchas veces de forma gratuita.

2. Evita las distracciones

Una de las mejores cosas de aprender mediante el internet es que estás por tu cuenta, es decir que puedes ir a tu propio ritmo y prestar atención. Pero esto también podría ser una desventaja, pues es fácil distraerse.

El hecho de que estamos aprendiendo desde internet, implica que podemos terminar fácilmente viendo videos o revisando las redes sociales. Pero existen apps geniales y extensiones para evitar estas distracciones.

Este no es necesariamente una gran desventaja, y es muy bueno poder escuchar música cuando aprendemos. Pero debemos ser honestos con nosotros mismos, y saber cuando estamos distrayéndonos.

3. Aprende ingles

Internet es universal y podemos conseguir recursos en cualquier idiomas, y afortunadamente el español es el cuarto idioma más usado en cuanto a contenido en sitios web. Pero el inglés continúa siendo el más usado por una diferencia abrumadora.

Por ello, esto no se trata de dedicarte a aprender el inglés y alcanzar un nivel nativo. Sino de aprovechar precisamente las posibilidades del internet, con sitios/apps como Duolingo, para comenzar a familiarizarse con el idioma.

Existe excelente contenido en español para aprender lo que queremos, pero también existe gran contenido en inglés, por lo cual vale la pena comenzar a aprender el inglés, siempre siendo paciente y recordando que todos podemos aprender nuevos idiomas.

4. Busca recursos con un plan de estudio

Una de los factores que podría hacer a las universidades más efectivas que el autoaprendizaje *online* es la presencia de un plan de estudio. Lo cual resulta relativo, pues algunos planes de estudio tradicionales están muy desactualizados.

Sin embargo, muchos recursos *online* también están estructurados con un plan de estudio, *pensum* o *curriculum* que enseña paso a paso los conceptos, técnicas y habilidades necesarias.

En el caso de los tutoriales, muchos instructores muy buenos organizan muy bien su contenido. Mientras cursos en sitios como Udemy siempre están organizados con un plan, es cuestión de investigar y tomar el más conveniente para ti.

5. Ten proyectos personales

Este es un consejo que podría ser difícil para muchas personas, pues pensar en un proyecto y realizarlo por nuestra cuenta puede ser muy intimidante. Pero es también una de las formas más efectivas de aprender.

Algunas veces el miedo viene de no querer fracasar. Pero recuerda que no hay fracaso en intentarlo. Además, recuerda tomar proyectos que sepas que puedas manejar, pero con algunas cosas que no sepas, pues hay muchísimo aprendizaje en los retos.

6. Evita agobiarte por la cantidad de opciones

Algunas conseguimos muchas opciones para aprender y en lugar de estar preocupados de no conseguir suficientes podemos agobiarnos por tener tantas opciones, y sentir que tenemos que terminárlas todas.

Recuerda que no es necesario finalizar cada curso o tutorial, y que muchos de ellos te enseñarán casi lo mismo. Por ello, finaliza algunos linealmente y luego revisa otros solo como referencia cuando tengas dudas o estés trabajando en tus propios proyectos.

Edith Gómez

<http://www.educacionyculturaaz.com/noticias/como-aprender-lo-que-te-gusta-por-medio-de-internet-articulosaz>